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AJUDA MEMÓRIA DA REUNIÃO 
 
REUNIÃO GRUPO DE ACOMPANHAMENTO DO CONTRATO DE GESTÃO (GACG) - CBHSF 
Data: 11/02/2022 
Local: Videoconferência (reunião virtual) 
Horário: 09h00 – 12h00 

Participantes: 
 

Nome 
Instituição 

 

1. João Carlos Membro do GACG – Indicado CCR Alto 

2. Jaime Honorato Júnior Membro do GACG – Indicado CCR Médio 

3. Claudio Ademar Membro do GACG – Indicado CCR Submédio 

4. Elísio Marinho Membro do GACG – Indicado CCR Baixo 

5. Rúbia Mansur Agência Peixe Vivo 

6. Thiago Campos Agência Peixe Vivo 

7. Juciana Cavalcante Comunicação CBHSF 

Justificaram ausência 

8. Larissa Cayres Membro GACG – Indicado DIREX 

 
1. Abertura, verificação de quórum. 

Após a verificação do quórum e abertura da reunião, a Sra. Rúbia Mansur, gerente de integração da Agência Peixe 

Vivo, inicia a reunião. 

 

2. Apresentação dos membros do Grupo. 

Os membros do GACG se apresentam rapidamente, juntamente com os membros da APV. 

 

3. Aprovação da minuta da ajuda memória da reunião GACG realizada em 30/08/2021. 

Visto que a reunião foi realizada pelos membros da antiga gestão do GACG, a memória é aprovada sem contribuições. 

 

4. Apresentação da Deliberação que dispõe sobre o GACG CBHSF. 

Rúbia Mansur apresenta a Deliberação e passa os informes necessários. Ela esclarece para que a execução do PAP 

(Plano de Aplicação Plurianual) e POA (Plano Orçamentário Anual) pode ser acompanhado pela ferramenta do Power 

BI e SIGA SF. 

 

5. Apresentação do Contrato de Gestão nº 28/ANA/2020. 

Rúbia Mansur apresenta o contrato de gestação com foco nos instrumentos, indicadores e metas estabelecidas e a 

forma na qual a Agência Peixe Vivo deve trabalhar para atingi-las. Informa ainda, o fluxo da construção do relatório de 

gestão anual e a análise realizada pela Cav/ANA – Comissão de Avaliação da Agência Nacional de Águas e Saneamento 

Básico. Explica que o relatório preliminar da ANA, com análise do exercício 2021 será enviado com antecedência para 

a APV e para os membros do GACG. Que após o envio é realizada uma reunião com a comissão da ANA, membros da 

APV, Diretoria do CBSHF e GAGC para debate relacionado à avaliação da Cav. Diz que a reunião já está agendada e 

informa que, logo quando o link de acesso for encaminhado pela ANA, irá replicar para os membros do grupo de 

acompanhamento do CBHSF. Após exposição de dúvidas em relação à dinâmica dessa reunião de avaliação, explica 
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que são raras manifestações do GACG nas reuniões com a ANA, geralmente as manifestações são feitas pela agência e 

o comitê, mas acredita ser interessante a presença e o alinhamento do grupo. 

 

6. Apresentação dos instrumentos PAP (Plano de Aplicação Plurianual) e POA (Plano Orçamentário Anual). 

Rúbia Mansur passa as informações iniciais para que os membros entendam do que se trata o PAP e o POA. Em 

seguida Thiago Campos apresenta, de forma detalhada, explicando o que é cada plano e suas ações. Mostra como é 

feito o acompanhamento do PAP por meio do SIGA (https://siga.cbhsaofrancisco.org.br/acompanhamento-acoes-

pap.html) e ensina como acessar e usar o POA por meio do site do CBHSF. Não havendo dúvidas dos participantes, 

Rúbia Mansur passa para o próximo ponto de pauta. 

7. Apresentação da execução das metas do CG – exercício 2021 (Relatório de Gestão). 

Rúbia Mansur apresenta o Relatório de Gestão, mostra a planilha do drive com as reuniões e eventos previstos e 

realizados. Explica sobre os indicadores e a porcentagem de comprimento de cada um. Jaime Honorato Júnior se diz 

satisfeito com o relatório e afirma que apenas um indicador não está completo. Rúbia Mansur explica que o indicador 

em questão (indicador 7) precisa ser alinhado com a ANA, para melhor entendimento da agência. Ela afirma que a 

agência está focando na elaboração e execução dos projetos. Jaime Honorato Júnior acredita ser muito difícil fazer a 

vinculação orçamentária com as necessidades de cada região. Rúbia Mansur concorda e acredita que o esforço é 

essencial para atingir as metas propostas.  

8. Calendário de reuniões do GACG. 

Rúbia Mansur apresenta o calendário e explica que é possível fazer alterações, mas é importante manter a quantidade 

de reuniões previstas (quatro reuniões por ano). Ressalta que as datas e pautas são alinhadas com o coordenador e 

fala da importância da participação do grupo na reunião com a ANA para que o GACG fique ciente do ocorrido, mesmo 

sem manifestações. Explica que de acordo com o planejamento aprovado pelo CBHSF, as reuniões do GACG, para o 

exercício 2022, são online, no entanto, caso o grupo entenda a necessidade de realizar alguma delas presencialmente 

a diretoria do CBHSF deverá aprovar. 

9. Eleição do coordenador.  

Rúbia Mansur passa a palavra para os membros do GACG para debate e decisão sobre a coordenação do grupo. Com a 

palavra, Claudio Ademar afirma não ter disponibilidade para ser coordenador por conta das demais atividades que ele 

exerce. Assim como Claudio Ademar, João Carlos também informa a impossibilidade de assumir a coordenação. Jaime 

Honorato Júnior se coloca à disposição, caso Elísio Marinho não tenha interesse. Todos concordam com o nome de 

Jaime para assumir a coordenação. João Carlos diz que a coordenação de Jaime Honorato Júnior seria interessante, 

visto que ele ocupa a posição do médio SF e está em uma instituição de ensino, possibilitando o desenvolvimento e 

contribuição de uma avaliação mais detalhada. Além disso, ele representa a sociedade civil, apresentando maior 

sensibilidade em escolher o melhor para cada região e para a sociedade. Com a palavra, o recém-eleito coordenador 

do GACG afirma que a universidade onde está inserido é nova e, apesar de ser atuante no médio SF, também faz 

pesquisas voltadas para o alto SF. Por fim, ele agradece a confiança de todos. Rúbia Mansur sugere a criação de um 

grupo no WhatsApp para facilitar a comunicação e o alinhamento com o coordenador e os membros. Ela coloca a APV 

à disposição. Todos os membros agradecem a APV e a Rúbia Mansur pelo trabalho competente exercido. 

 Assuntos Gerais. 

Agradecimento de todos. 

10. Encerramento. 

Não havendo mais assuntos a tratar a reunião é encerrada. 

 

Reunião realizada por meio de videoconferência, 11 de fevereiro de 2022. 

 

Jaime Honorato Júnior 

Coordenador do GACG 
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